

glement No 404 "re" enlèvement de la neige sur les trottoirs.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

36.—Du Bureau des Commissaires, pour la pose d'un pavage permanent sur la rue Fabre.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin CLEMENT,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Robinson, Prud'homme, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Morin, Fraser, Giroux, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge—19.

Contre: L. A. Lapointe, O'Connell, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac—7.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de construire un égout sur la rue Fortune.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

38.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de la rue Dufresne, dans le quartier Longue-Pointe.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Poissant.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de fusionner les deux postes de cochers Nos 24 et 28.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GIROUX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. B. Normandeau & Cie d'installer une chaudière à vapeur, etc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CLEMENT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

41.—Du Bureau des Commissaires, pour approuver certains plans "re" agrandissement de l'église méthodiste de Rosemont.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et que ce rapport soit reçu et adopté.

MOTIONS.

42.—Sur proposition de M. l'échevin CLEMENT, appuyée par M. l'échevin DRUMMOND, il est

Résolu: Que ce Conseil croit devoir attirer l'attention du Bureau des Commissaires sur le fait que lors du concours hippique, à l'Arena, samedi dernier, la police à cheval a obtenu tous les principaux prix dans le concours ouvert à tous les membres de la police à cheval des différentes municipalités situées sur l'île de Montréal.

Que ce Conseil croit que les membres de la police à cheval qui ont contribué à ce succès devrait recevoir un témoignage d'appréciation quelconque de la part des autorités municipales.

Que recommandation soit en conséquence faite au Bureau des Commissaires de bien vouloir étudier s'il ne serait pas opportun de remettre les prix gagnés lors de ce concours à chacun de ceux qui conduisaient les chevaux vainqueurs.

43.—Sur proposition de M. l'échevin BASTIEN, appuyée par M. l'échevin BLUMENTHAL, il est

Résolu: Qu'une Commission Spéciale soit nommée pour étudier les amendements qui devraient être apportés au règlement No 328 concernant la fermeture des magasins de bonne heure.

Cette Commission devant se composer des membres suivants: MM. les échevins L. A. Lapointe, Giroux, Boyd, Séguin, Blumenthal, Larivière, Drummond, Monahan et Bastien; le quorum devant être de cinq membres.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

36.—From Board of Commissioners to lay an asphalt pavement on Fabre street.

Ald. TETREAU moved, seconded by Ald. CLEMENT,

That said report be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Robinson, Prud'homme, Monahan, Clément, Tétreau, Létourneau, Mayrand, Emard, Bastien, Deguire, Turcot, Morin, Fraser, Giroux, Blumenthal, Macdonald, Ménard, Judge—19.

Nays: L. A. Lapointe, O'Connell, Larivière, Martin, Séguin, Poissant, Vandelac—7.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

37.—From Board of Commissioners, to construct a sewer in Fortune St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

38.—From Board of Commissioners, to accept cession of Dufresne St., Longue-Pointe ward.

Consideration deferred at the request of Ald. Poissant.

39.—From Board of Commissioners, to merge cabstands Nos. 24 and 28 into one.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

40.—From Board of Commissioners, to allow Messrs. B. Normandeau & Co., to erect a steam boiler, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CLEMENT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

41.—From Board of Commissioners, to approve certain plans for the extension of Rosemont Methodist Church.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That Rule 102a be suspended in order to allow the presentation of said report and that the same be received and adopted.

MOTIONS.

42.—On motion of Ald. CLEMENT, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That this Council deems it proper to call the attention of the Board of Commissioners to the fact that, at the Horse-Show held at the Arena on Saturday, the 11th inst, the mounted police obtained the principal prizes in the competition open to all the members of the mounted police of the different municipalities on the Island of Montreal;

That this Council considers that the members of the mounted police who brought about this successful result are entitled to some mark of appreciation from the civic authorities;

That a recommendation be accordingly made to the Board of Commissioners to ascertain if it would not be advisable to remit the prizes won to each of the men who were successful.

43.—On motion of Ald. BASTIEN, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That a Special Committee be appointed to consider the proposed amendments to By-law No. 328 concerning the early closing of stores, said Committee to be composed of the following members:

Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Boyd, Séguin, Blumenthal, Larivière, Drummond, Monahan and Bastien. The quorum of said Committee to be five (5) members.